

Ressort: Vermischtes

Kolumbien: Marine findet über fünf Tonnen Kokain auf Schiff

Bogota, 08.04.2015, 08:56 Uhr

GDN - Die kolumbianische Marine hat auf einem Schiff vor der Küste des Landes 5,2 Tonnen Kokain gefunden und sichergestellt. Nach Angaben der Marine handelt es sich um den größten Drogenfund der vergangenen zwei Jahre in der Region.

Die 14 Besatzungsmitglieder des Schiffs seien festgenommen worden. Unterstützung erhielten die kolumbianischen Einsatzkräfte von der US-Strafverfolgungsbehörde DEA. Die Drogen hätten einen Straßenverkaufswert von 142 Millionen Dollar (circa 131 Millionen Euro), hieß es weiter. Die kolumbianische Marine hat im laufenden Jahr nach eigenen Angaben bereits knapp 23 Tonnen Kokain sichergestellt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52627/kolumbien-marine-findet-ueber-fuenf-tonnen-kokain-auf-schiff.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619